
【Take home message】例会はロータリー活
動の基本で、仲間の大切さを実感する機会です。皆
さんらしさを大切に、ロータリーを楽しんで下さい｡

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴本日の配付資料／６月・７月のお知らせ、ロータ
リーの友６月号、会員名簿シール（各２枚）。
⑵今月の予定／６月12日㈬：名古屋中央ＲＡＣ卓
話、ジェシーさん近況報告、※例会後、第３回次
期理事会。６月19日㈬：地区報告（公共イメージ
向上委員会 萱垣 建委員）、※例会後、現次期合同
クラブアセンブリー、現次期合同理事会。６月26
日㈬：第1500回最終夜間例会。
⑶第11回理事会報告／①退会承認：安藤 愼さん
（本日付）、長澤正志さん（６月30日付）。②休会承
認：山本裕三さん（10月末まで）、③改訂クラブ
細則の施行日：本年７月１日㈪。
⑷ご連絡／①2024-25年度上期会費（23万円）、米
山普通寄付（2500円）の納入はいずれも６月30
日㈰まで。※併せてのお振込も可。※米山の確定
申告用領収書は（財）ロータリー米山記念奨学会よ
り来年１月下旬頃発行。②各委員長、同好会責任
者は送信済の今年度行事報告を確認し、修正等が
あれば６月６日㈭までに事務局までご連絡下さい｡
③６月11日㈫に予定していたガバナー補佐活動
及び I Mの打ち上げ懇親会は会長、実行委員長欠
席のため延期。開催日程は改めてご案内します。
⑸今月のロータリーレートは１ドル157円です。

両角國男会長

本日退会される安藤さん、益々
のご活躍をお祈り申し上げます。
また、本日入会の木内さんと武
田さん、是非楽しんで下さい。

さて、ＡＹＡ世代という言葉はご存じですか？私
ア ヤ

は知りませんでしたが、adolescents and young
adults の略で、15～39歳の世代を指し、「ＡＹＡ
世代のがんの特徴は……」などと使うようです。
世代を表す言葉は色々あり、Ｚ世代は1990年代
後半から2000年代に生まれたデジタルネイティブ
世代です。もっと前のＸ世代は1965年から1970
年代生まれでベビーブーマーの後の世代。Ｙ世代は
1980年代から1990年代生まれで、小さい頃に IT
革命を経験し、ミレニアル世代とも呼ばれます。
世代によって感性は異なります。名駅ＲＣも様々
な世代の人が集まっています。世代を超えて共感し
価値観の多様性を認め合い、若者も壮年も老年も楽
しく参加できるクラブにしたいと思います。
先週土曜日、51年目のクラス会を開きました。同
期生も頑張っていて、皆に会って元気をもらいまし
た。それはロータリーも同じで、皆に会って元気を
もらえる点では多分似ていると思います。
最も若くて75歳の後期高齢者のクラス会ですが、
一年に一度若かった日に戻れる幸せを実感しました｡

□ 司会 大橋誠之会場運営委員長
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員
「奉仕の理想」

□ 出席報告 林 裕二出席・ニコボックス委員長
会員数80名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席59名 免除者出席５名 総数64名
出席率90.14％ ５月22日修正出席率98.63％
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色々な世代が集まり、元気をもらえるロータリー。

◇第1498回 ６月12日㈬ 通常例会（カレー）
名古屋中央RAC卓話
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
【例会後】第３回次期理事会

◇第1499回 ６月19日㈬ 通常例会（和食）
地区報告 公共イメージ向上委員会 萱垣建委員
【例会後】現次期合同クラブアセンブリー

第12回(次期合同)理事会

第1497回例会
（洋 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です



□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 西川達郎ソングリーダー

安藤 愼さん
この度、現職退任により退
会させて頂きます。入会後す
ぐにコロナがあり活動は限
られましたが、４年10か月
大変お世話になりました。
44年の会社人を終え、これ

からは丁寧に穏やかな歳月を刻んでいきたいと考
えています。誠にありがとうございました。
◇バナー贈呈 両角國男会長
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会員組織委員会 神野重行委員長
◇歓迎の歌 西川達郎ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 両角國男会長

(推薦者の言葉 藤井圓隆さん）野村不動産
ソリューションズ常務。吉井さんの後任です｡

私はロータリー活動は今回が初
めてです。先程神野さんから色々
と研修を受け、しっかり奉仕して
いかなければいけないと肝に銘じ
ました。吉井に負けないように活
動して参りたいと思いますので、
これから宜しくお願いします。
(推薦者の言葉 近藤元帥さん）お仕事は訪
問介護、看護サービスで、趣味も多彩です｡

元々看護師をしておりましたが、
結婚を機に退職しました。５年前
に一念発起、起業しました。現在
は訪問看護と放課後等デイサービ
ス、その他研修、相談支援事業所
を経営しております。今後ご指導
をお願いします｡

笹谷俊道さん
まず６月22日㈯の駅味会「はま
ぐり鍋」にご参加をお願いします。
さて、シンガポール国際大会に

藤井ご夫妻、筧さん、宮下さん、浅
田さん、山本さん、そして私と家内
の８名で行って参りました。

５月23日に発ち、24日と25日は終日市内観光を
し、25日夜はガバナーナイトに出席しました。藤井
圓隆ガバナー補佐からもご
挨拶がありました。
26日の本会議は世界か

ら１万2000人の登録があ
りました。我々は手違いで、
会場ではなく色々なイベン
トが催されている隣の大き
なホールのテレビで会場の
雰囲気を味わいました｡
その後、名鉄観光の浅田
さんにお世話になり、観光
や食事を楽しみました。

□「ロータリーの友」６月号の紹介
クラブ情報委員会 森畑 明委員

６月の「ロータリーの友」８頁か
らはヘビーメダル愛好家の親睦活
動の記事があります。
60頁からは陶芸家で豊田東ＲＣ
の河村喜平さんを紹介。猿投に窯
を構え、左手が少し不自由になっ
た今も活躍されているそうです。

ニコボックス 林 裕二出席・ニコボックス委員長
○安藤 愼さんの退会、残念ですが益々のご活躍を祈念します。木
内恒夫さん、武田美和さんに入会頂きました。大歓迎です。ロー
タリーをお楽しみ下さい。2023 -24年度、残り１か月となりま
した。皆様のご支援でここまで到達！感謝です。(両角國男さん)

○①安藤 愼さん。ニコボックス委員会でご一緒した時の楽し
いやりとりが忘れられません。退会で寂しくなりますが、今
後なおのご健康とご活躍を祈念致します。②木内恒夫さん、
武田美和さん、ご入会ありがとうございます。(森 美穂さん)

○木内さん、武田さん、ご入会おめでとうございます。(藤井圓隆さん)
○退会致します。これまで大変お世話になりました。(安藤 愼さん)
○①安藤さん、退会残念ですが、これからもまた顔を出して下さいね。
②木内さん、武田さん、入会おめでとうございます。(神野重行さん)

○昨日神野さんに同行をお願いし、名古屋ＲＣにメークアッ
プに出席して参りました。沢山の方をご紹介頂き、楽しい
例会参加でした。 (寺西英宏さん)

○新会員の武田さん、木内さん、宜しくお願いします。安藤
さん、ありがとうございました。 (近藤元帥さん)

○昨日当社工場のお祓いをしてもらいました。神主さんと話を
したところ、大高の神社でヤマトタケルの奥さんのミヤズヒ
メを代々1800年以上祀っているらしく、家系図も残されてい
るらしい。また、熱田神宮にある三種の神器の１つの草薙剣が
もともとその氷上姉子神社にあったようです。 (柴 芳郎さん)

○６月２日、母校早稲田大学野球部は東京六大学春季リーグ戦で47回
目の優勝を果たしました。60年前、私の１年生の時の神宮球場から母
校までの優勝パレードを懐かしく思い出しました。(小室健次郎さん)

○ゴルフ部会より。６月30日㈰、藤岡カントリークラブにて開催予定
のコンペへのご参加申込、受付中です。 (ゴルフ部会 宮下一成さん)

○新しく入会して。 (木内恒夫さん、武田美和さん)
その他、本人誕生日の盛田兼由さん、小林泰平さん、中根かつ
みさん、山田晃也さん、配偶者誕生日の森畑 明さん、本人誕
生日と配偶者誕生日の小林昌弘さんよりご芳志を頂きました。

シンガポール国際大会報告

記念日祝福 宮下一成親睦活動・家族委員

◇バースデーソング 西川達郎ソングリーダー
◇記念品の贈呈 両角國男会長
□会員誕生日おめでとう
小林昌弘さん（６.11） 伊藤清志さん（６.14）
山田晃也さん（６.14） 小林泰平さん（６. 21）
長澤正志さん（６. 22） 中根かつみさん（６. 29）
武田美和さん（６. 29）

□配偶者誕生日おめでとう
小酒井比呂志さん（６.２） 小林昌弘さん（６.７）
小林泰敏さん（６.７） 森畑 明さん（６.15）
寺西英宏さん（６. 25）
□結婚記念日おめでとう
久田勘鷗さん（６.５） 宮野正彦さん（６.11）

2023 -24年度 第３回入会式

★木内恒夫さん
き う ち つ ね お

（出席・ニコボックス委員会)

★武田美和さん
た け だ み わ

（出席・ニコボックス委員会)


